

Otros periódicos podrán dar algunas noticias; nosotros las damos todas

LA REFORMACION

El Periódico de más circulación dentro y fuera del País

Nuestros registros de suscripciones están abiertos al público

DIARIO DE LA MANANA

Ocho páginas todos los días por 10 céntimos

Año X

San José de Costa Rica, SABADO 3 de NOVIEMBRE de 1917

No. 3042

Reina el más perfecto orden en el ejército italiano y se ha organizado la nueva línea de defensa

TODO EL TERCER EJERCITO ITALIANO SE SALVO INCLUSIVE LA ARTILLERIA PESADA DE LOS INGLESES CADORNA HA TELEGRAFIADO AL NUEVO PRESIDENTE DEL CONSEJO QUE EL PAIS PUEDE CONFiar EN QUE EL EJERCITO SOSTENDRA LA BANDERA Y VENGARA EL ULTRAJE

La tropa está ansiosa de presentar batalla al enemigo y de tomar revancha asestandole un golpe mortal

(SERVICIO REUTER ESPECIAL Y EXCLUSIVO)

LONDRES, 2. — En las operaciones llevadas a cabo el martes en el frente del Iser hicimos 191 prisioneros. Anteayer mejoramos la línea cerca del ferrocarril Ypres-Staden. Los aviadores ingleses irrumpieron nuevamente los puestos alemanes el martes en la noche, bombardeando las fábricas de acero y estación de Volklingen con excelentes resultados. Los aeroplanos regresaron. Esta lloviendo y nevando en el nuevo frente ganado por los franceses. Entre Soissons y Laon ha comenzado un violento duelo de artillería. Los italianos, al retirarse hacia el río Tagliamento el martes, desde San Daniele a tres millas desde el río al sureste de Udine, sus retardadas lucharon bravamente recordando que las acciones se generalizaran. Se salvaron todos los cañones ingleses del frente italiano, según comunica el Corresponsal de la Reuter con fecha octubre 31. Prevalce perfecto orden entre las tropas italianas que están concentrándose en la nueva línea de defensa, ansiosos de luchar. Todos los ingleses se retiran con el grueso del ejército italiano, asegurándose que la mayor parte se han salvado. De 70 ambulancias inglesas solo 6 fueron capturadas por los alemanes y ocho fueron destruidas en la retirada. El General Cadorna telegrafió a Orlando que el país puede confiar en el ejército que sabrá sostener la Bandera y vengar el ultraje cometido al sagrado suelo de la patria. Nuestra principal posición en Gasa fué atacada por mil tropas con ayuda de 12 cañones y aunque estaban en mayoría, fueron envueltos los dos flancos por los destacamentos de Londres y Koomary, que lucharon brillantemente sosteniéndose en la posición durante seis horas hasta que llegaron refuerzos. Nuestras bajas fueron 100 hombres de tropa. En el Frente oriental alemán continúa la lucha a nuestro favor. Las columnas alemanas fueron estrechadas hacia el rincón suroeste de la colonia, rumbo a la frontera portuguesa, perdiendo más de trescientos del enemigo. En la reciente lucha en el valle de Lokeldi hicimos novecientos prisioneros. El último parte ruso informa de nuevas tentativas de los alemanes para fraternizar en varios puntos del frente norte. Las intenciones fueron contenidas por la artillería.

En el caso de fuerza la ley de completa prohibición de la venta de licor alcohólicos en el distrito de Colnaba.

LOS BARCOS INGLESES HUNDIDOS DURANTE LA SEMANA PASADA

LONDRES, 1.—Durante la semana pasada fueron hundidos 14 barcos mercantes de 100 toneladas y 4 submarinos de este tonelaje. Pequeños naufragos.

SE DEMUESTRA CON NUMEROS EL ROTUNDO FRACASO DE LA CAMPANA SUBMARINA

LONDRES, 1. En la Cámara de los Comunes, Greda manifestó que de los submarinos enemigos que están operando en el Mar del Norte y Atlántico y desde el principio de la guerra, han sido destruidos entre el 40 y 50 por ciento. La construcción de vapores durante los nueve meses de 1917 es de 123 por ciento mayor que la construcción durante todo el año de 1916.

EN FLANDES Y EL CAMINO DE LAS DAMAS HA HABIDO CASO SONEO CONSIDERABLE

BERLIN, 10. Informe suplementario alemán. En Flandes y el Camino de las Damas, cañones de varios caracteres. En Italia se han efectuado con éxito otros encuentros que aumentan los prisioneros a 120,000 y los cañones a más de 1,000.

WILSON CONGRATULA AL BRASIL POR SU ACTITUD CONTRA ALEMANIA

WASHINGTON, 10. Wilson telegrafió al Presidente del Brasil lo siguiente: "Permítame hablar en nombre del pueblo y gobierno de los Estados Unidos para manifestarle el gusto con que recibimos el saludo dirigido a nosotros y demás naciones en guerra con Alemania, por el gran héroe del Brasil, cuya acción en estos tiempos de crisis estrecha aún más los lazos de amistad que ya une a las dos Repúblicas."

LAS PERDIDAS INGLESES OCCURRIDAS DURANTE LA SEMANA

LONDRES, 10. Las bajas durante el mes de octubre son las siguientes: oficiales muertos, 1,498; heridos, 2,584 y extraviados 338. Individuos de tropa: muertos, 15,778; heridos, 57,578 y extraviados 4,602.

INGLES Y BELGAS OBTIENEN TRIUNFOS EN AFRICA ORIENTAL

LONDRES, 10. Informe oficial británico. Comunican del Cuartel General un éxito notable que debido a las operaciones combinadas entre las fuerzas británicas y belgas, en la zona occidental, sacaron a los alemanes de Mahabge. Una columna británica desfiló al destacamento alemán en el cargo de la obra de cubrir la retirada. Los alemanes abandonaron dos cañones.

SE CONVOCARA AL CONGRESO A SESIONES PARA DECLARAR LA GUERRA A AUSTRIA

WASHINGTON, 10. Se ha anunciado al Presidente que convocará al Congreso a sesiones extraordinarias para declarar la guerra a Austria. Esta resolución se adoptó en una reunión de la Sociedad de Defensa Norteamericana. Urgo además la resolución del inmediato transporte de tropas y material norteamericano a Italia empleando para ello los buques disponibles incluyendo los vapores austríacos embargados.

SE PONE EN FUERZA EA LEY QUE PROHIBE LA VENTA DE LICORES ALCOHOLICOS

WASHINGTON, 10. Se anunció a la

EN LA BATALLA DE BAINSEZZA MURIERON 30,000 ALEMANES Y DOS GENERALES

WASHINGTON, 10. Según los últimos cables recibidos, Cadorna está empujando con rapidez las reservas en dirección del frente. Hay toda la esperanza de atajar el avance enemigo. En la batalla de Bainsizza murieron treinta mil alemanes inclusive de a dos generales.

LAS PRIMERAS FUERZAS ANGLO-FRANCOSES

LLEGAN A LA LINEA DEL TAGLIAMENTO

LOS ITALIANOS LES HACEN UNA ENTHUSIASTA RECEPCION

WASHINGTON, 10. — Despachos recibidos en la Embajada Italiana de esta capital avisan que han llegado al Tagliamento refuerzos anglo-franceses. Todos los civiles como la tropa los acoró muy entusiasta recepción. Los despachos no indican el número al cuartel de las Fuerzas.

UNA ESCUADRA DE AEROPLANOS PARA LAS COSTAS HACIA INGLATERRA

LONDRES, 10. Informe oficial británico: Entre las 10:40 y 11:30 p. m., aeroplanos enemigos atravesaron la costa siguiendo en dirección de esta capital.

LOS EXITOS INGLESES EN LA VEICINDAD DEL FERROCARRIL YPRES-ROULERS

LONDRES, 10. En las operaciones de ayer en la vecindad del ferrocarril Ypres-Roulers tomamos 191 prisioneros, incluyendo a tres oficiales. Los combates de hoy en la vecindad del ferrocarril Ypres-Staden dieron por resultado ligeras ganancias de terreno y la mejora de nuestra línea. El regimiento North Staffshshire ejecuto con resultados excelentes una irrupción por el noroeste de Loos. Tomaron 40 prisioneros. Nuestras bajas son insignificantes. Como resultado del cañoneo se notaron muchos incendios en las posiciones de retaguardia.

LOS BARCOS FRANCESES HUNDIDOS DURANTE LA SEMANA PASADA

PARIS, 10.—Durante la semana pasada fueron hundidos dos barcos mercantes de 100 toneladas y uno menor de este tonelaje. Cuatro fueron atacados sin éxito.

TRIENTA AEROPLANOS PARTICIPARON EN LA INCURSION

LONDRES, 10. Oficial: Como treinta aeroplanos divididos en 7 grupos participaron en la irrupción de anoche. Solamente tres unidades alcanzaron el centro de la capital. Tanto las aversas como las bajas son ligeras.

SE HACEN LIGEROS PROGRESOS CERCA DE REIMS

PARIS, 10.—Informe oficial francés: Por el norte del Aisne, fuerte cañoneo. El enemigo atacó sin éxito los puestos defendidos por el norte de Loivre y por el noroeste de Reims. Se efectuaron con éxito irrupciones contra las líneas alemanas cerca de Betancourt y por el suroeste de San Quilbát.

BERLIN NO OCULTA LA RESISTENCIA QUE ESTAN OPONIENDO LAS TROPAS ITALIANAS

BERLIN, 10. Informe oficial alemán. Por el occidente y oriente, no se nota el avance del enemigo. En el Tagliamento, el ejemplo que se sostiene sobre la arilla oriental, cerca de Pissano Latisana, fué empujado para atrás o

LOS ITALIANOS ESTAN DESEOSOS DE PRESERVAR BATALLA

LONDRES, 10. Dice el Corresponsal militar del "Times": "Aunque se admita la ventaja que hará inmensas las operaciones en el frente occidental, hay duda de que pueda impedir la continuación de la lucha en las llanuras italianas durante el invierno. Los alemanes no llaman al frente italiano y aspiéramos de buena voluntad la invitación, que una vez allí haremos lo posible por agradecerlos. Un despacho del Cuartel General dice: "Reina el más perfecto orden. Está formada la nueva línea de defensa. La tropa está ansiosa de ofrecer batalla al enemigo. Los combates de hoy en la zona occidental, sacaron a los alemanes de Mahabge. Una columna británica desfiló al destacamento alemán en el cargo de la obra de cubrir la retirada. Los alemanes abandonaron dos cañones."

LOS BRITANICOS CAPTURARON BERSHERA EN TIERRA SANTA

LONDRES, 10.—Informe oficial británico: Del Cuartel General en el Frente Santa avisan que fuerzas británicas capturaron Bersheba.

TODO EL TERCER EJERCITO SE HA SALVADO JUNTO CON LA ARTILLERIA

LONDRES, 10. Comunica el corresponsal del "Daily Telegraph" en Milán que todo el tercer ejército del Cárpatos logró retirarse con su artillería y material, y está listo para combatir otra vez al enemigo tan luego llegue el momento oportuno. Se ha dejado el avance de los austro-alemanes y se está efectuando la concentración sobre las llanuras rocinas. Centenares de oficiales y soldados convalecientes exigen que los manden al frente. Se lamenta en Roma hay 30 mil de heridos. El desastre del Isonzo ha tenido el efecto de consolidar la Italia como una nación. Los italianos pidiendo la paz. Se está haciendo todo para combatir la invasión. Por todas las grandes arterias pasa una corriente constante de refuerzos a los puntos amenazados.

UN TRANSPORTE NORTEAMERICANO FUE HUNDIDO

WASHINGTON, 10. Oficial: Un transporte fué torpedeado hundiendo cuando había la travesía de regreso de Europa, pero pudo salvarse un puerto alemán.

LAS VICTIMAS DE LA IRUPCION AEREA A LONDRES

WASHINGTON, 10. Oficial: En la irrupción aérea de Londres, se mataron 10 personas y se dañaron 100 edificios.

COMO HACE ALEMANIA PARA SOSTENER EL ESPIRITU DE SU EJERCITO

NEW YORK, 10. El corresponsal del "Evening Sun," que acompaña a los ejércitos franceses comunica que el último esfuerzo de parte de Alemania para sostener el espíritu de su ejército y la población civil, consiste en el nombramiento de oficiales de propaganda, cuyo oficio es contestar todas las preguntas que se les hacen, venga éstas de los soldados o de los civiles. Toda respuesta ha de hacerse de modo que tienda a sostener el ánimo de los unos y el coraje de los otros. Todos los pormenores de este departamento se encuentran en las boletines de prisioneros recientemente capturados. El documento es fechado siete y ocho de setiembre. El "Weltfahrt" contesta preguntas respecto de la guerra. El documento lleva el título "Amry secreto". Contiene instrucciones para los oficiales a fin de que hagan todo lo posible para que la tropa los literatura a propósito de la guerra y también da a entender a la tropa de la manera más clara y palpable que la guerra ha de continuarse hasta que el enemigo haya abandonado toda idea de conquista del territorio alemán.

INFORME OFICIAL DE LOS PRISIONEROS ALEMANES TOMADOS DURANTE EL MES DE OCTUBRE

LONDRES, 10.—Informe oficial británico: "Por el norte y este de Ypres, considerable cañoneo alemán. Durante el día nuestra artillería efectuó varios bombardeos de fuego cruzado sobre las posiciones enemigas. Los prisioneros tomados durante el mes de octubre en el frente occidental son 9,125 incluyendo 242 oficiales, 15 piezas de artillería grande, 431 ametralladoras y 22 morteros de tiro corto."

FRACASO UNO DE LOS MAS TERRIBLES PLANES ALEMANES EN SU OFENSIVA CONTRA ITALIA

LONDRES, 10.—El Corresponsal de la Prensa Asociada en el frente italiano comunica que según dicen los boletines, los italianos, perfectamente organizados, se están sosteniendo contra el enemigo a 100 kilómetros al oeste de Udine. Los alemanes no lograron el plan de pasar más allá del Isonzo e invadir el valle de Friuli envolviendo así al tercer ejército italiano que había ocupado Gorizia y el Carso, no obstante que rompió la línea desde Pieve hasta Tolmino. La resistencia de los combates cruciales que se efectuaron al suroeste de Udine demostró de tal manera al enemigo, que el tercer ejército tuvo que pasar el centro y parte meridional del Isonzo en una retirada bien ordenada. El grueso del ejército italiano está situado en el frente de batalla en un campamento en contra ofensiva. La batalla italiana participó por primera vez en grande escala en las acciones. Ejecutó varias brillantes escaramuzas cuyo medio se obtendrán el avance del enemigo.

LOS MOVIMIENTOS DE LAS TROPAS INGLESES PARA LA TOMA DE BERSHERA

LONDRES, 10. Informe oficial británico. Comunica el General Abner, que después de una marcha nocturna los nuestros atacaron Bersheba ayer por la mañana, mientras la Infantería atacó desde el oeste y sur y los tanques que cubren la de avance. Los ingleses ejecutaron un movimiento flanqueador por el desierto, aproximándose a la plaza desde el este. No obstante la tenaz resistencia que ofreció el enemigo, la ciudad se tomó al atardecer.

LA LINEA DEL TAGLIAMENTO ESTA YA COMPLETA

ROMA, 10. Oficial: Se ha efectuado con el tercer ejército la retirada a la línea del Tagliamento. Esta es su completa.

POR EL NORTE DEL AISNE NO HAN DEJADO DE RUGIR LOS CAÑONES

PARIS, 10. Informe oficial francés. No ha habido nada de importancia, excepto cañoneo en ciertos sectores, por el norte del Aisne, en la región de La Maison, por la derecha del Mosa y norte de Basanvray. Aeroplanos enemigos bombardearon Calais la noche del 31 de octubre y anoche Dunkerque. El día fué insignificante; tampoco hubo bajas entre los civiles.

UNA BUENA OPORTUNIDAD

Añ que cuando pendientes algunas rifas de las que se principiaron en la Feria a Beneficio de la Cruz Roja Francesa, y sería conveniente que todas las personas que quieran contribuir, temaran los números restantes a fin de que cuanto antes se hagan las rifas y se proceda a hacer la rancia. Las rifas pendientes están en el Almacén de los hermanos Robert, que ha dedicado toda su atención y esfuerzo a la obra a beneficio de la Cruz Roja Francesa, y en ese almacén se pueden adquirir los números.

Las rifas pendientes son las que se tienen: Números 12, 13 y 14. — A cincuenta céntimos el número. — Un reloj cronómetro con cadena de oro valorado en trescientos colonos. Una pulsera de oro valorado en trescientos colonos. Un prendedor de marfil y oro valorado en cuatrocientos colonos.

Números 15, 16 y 17. — A cincuenta céntimos el número. — Un reloj cronómetro con cadena de oro valorado en trescientos colonos. Una pulsera de oro valorado en trescientos colonos. Un prendedor de marfil y oro valorado en cuatrocientos colonos.

Números 18, 19 y 20. — A cincuenta céntimos el número. — Un reloj cronómetro con cadena de oro valorado en trescientos colonos. Una pulsera de oro valorado en trescientos colonos. Un prendedor de marfil y oro valorado en cuatrocientos colonos.

Números 21, 22 y 23. — A cincuenta céntimos el número. — Un reloj cronómetro con cadena de oro valorado en trescientos colonos. Una pulsera de oro valorado en trescientos colonos. Un prendedor de marfil y oro valorado en cuatrocientos colonos.

El día 31 de octubre y anoche Dunkerque. El día fué insignificante; tampoco hubo bajas entre los civiles.

LOS ALEMANES SE ESTAN RETIRANDO EN EL SECTOR DE RIGA A NUEVAS POSICIONES

PETROGRADO, 10. Informe oficial ruso. En el frente oriental, en dirección de Riga al suroeste se algunos puntos está retirándose a posiciones previamente preparadas. Ha retirado se efectúa en nuestra vanguardia en contacto constante con la retaguardia enemiga, de modo que no hay razón para creer que se pueda echar la tropa a otro frente. En el Mar Negro dos de nuestros destructores hundieron un vapor turco que había sido averiado por sus submarinos nuestros. Descubrimos en la bahía de Inada dos vapores y un torpedero enemigos. Hundimos el torpedero y quemamos los dos vapores.

INFORME OFICIAL DE LOS PRISIONEROS ALEMANES TOMADOS DURANTE EL MES DE OCTUBRE

LONDRES, 10.—Informe oficial británico: "Por el norte y este de Ypres, considerable cañoneo alemán. Durante el día nuestra artillería efectuó varios bombardeos de fuego cruzado sobre las posiciones enemigas. Los prisioneros tomados durante el mes de octubre en el frente occidental son 9,125 incluyendo 242 oficiales, 15 piezas de artillería grande, 431 ametralladoras y 22 morteros de tiro corto."

FRACASO UNO DE LOS MAS TERRIBLES PLANES ALEMANES EN SU OFENSIVA CONTRA ITALIA

LONDRES, 10.—El Corresponsal de la Prensa Asociada en el frente italiano comunica que según dicen los boletines, los italianos, perfectamente organizados, se están sosteniendo contra el enemigo a 100 kilómetros al oeste de Udine. Los alemanes no lograron el plan de pasar más allá del Isonzo e invadir el valle de Friuli envolviendo así al tercer ejército italiano que había ocupado Gorizia y el Carso, no obstante que rompió la línea desde Pieve hasta Tolmino. La resistencia de los combates cruciales que se efectuaron al suroeste de Udine demostró de tal manera al enemigo, que el tercer ejército tuvo que pasar el centro y parte meridional del Isonzo en una retirada bien ordenada. El grueso del ejército italiano está situado en el frente de batalla en un campamento en contra ofensiva. La batalla italiana participó por primera vez en grande escala en las acciones. Ejecutó varias brillantes escaramuzas cuyo medio se obtendrán el avance del enemigo.

LOS MOVIMIENTOS DE LAS TROPAS INGLESES PARA LA TOMA DE BERSHERA

LONDRES, 10. Informe oficial británico. Comunica el General Abner, que después de una marcha nocturna los nuestros atacaron Bersheba ayer por la mañana, mientras la Infantería atacó desde el oeste y sur y los tanques que cubren la de avance. Los ingleses ejecutaron un movimiento flanqueador por el desierto, aproximándose a la plaza desde el este. No obstante la tenaz resistencia que ofreció el enemigo, la ciudad se tomó al atardecer.

LA LINEA DEL TAGLIAMENTO ESTA YA COMPLETA

ROMA, 10. Oficial: Se ha efectuado con el tercer ejército la retirada a la línea del Tagliamento. Esta es su completa.

POR EL NORTE DEL AISNE NO HAN DEJADO DE RUGIR LOS CAÑONES

PARIS, 10. Informe oficial francés. No ha habido nada de importancia, excepto cañoneo en ciertos sectores, por el norte del Aisne, en la región de La Maison, por la derecha del Mosa y norte de Basanvray. Aeroplanos enemigos bombardearon Calais la noche del 31 de octubre y anoche Dunkerque. El día fué insignificante; tampoco hubo bajas entre los civiles.

UNA BUENA OPORTUNIDAD

Añ que cuando pendientes algunas rifas de las que se principiaron en la Feria a Beneficio de la Cruz Roja Francesa, y sería conveniente que todas las personas que quieran contribuir, temaran los números restantes a fin de que cuanto antes se hagan las rifas y se proceda a hacer la rancia. Las rifas pendientes están en el Almacén de los hermanos Robert, que ha dedicado toda su atención y esfuerzo a la obra a beneficio de la Cruz Roja Francesa, y en ese almacén se pueden adquirir los números.

Las rifas pendientes son las que se tienen: Números 12, 13 y 14. — A cincuenta céntimos el número. — Un reloj cronómetro con cadena de oro valorado en trescientos colonos. Una pulsera de oro valorado en trescientos colonos. Un prendedor de marfil y oro valorado en cuatrocientos colonos.

Números 15, 16 y 17. — A cincuenta céntimos el número. — Un reloj cronómetro con cadena de oro valorado en trescientos colonos. Una pulsera de oro valorado en trescientos colonos. Un prendedor de marfil y oro valorado en cuatrocientos colonos.

Números 18, 19 y 20. — A cincuenta céntimos el número. — Un reloj cronómetro con cadena de oro valorado en trescientos colonos. Una pulsera de oro valorado en trescientos colonos. Un prendedor de marfil y oro valorado en cuatrocientos colonos.

Números 21, 22 y 23. — A cincuenta céntimos el número. — Un reloj cronómetro con cadena de oro valorado en trescientos colonos. Una pulsera de oro valorado en trescientos colonos. Un prendedor de marfil y oro valorado en cuatrocientos colonos.

INFORME DE LAS OPERACIONES CERCA DE LA POBLACION DE PASSENBUELE

BERLIN, 10. Informe oficial alemán. Comunica el Príncipe Alberto que en el centro de la línea de Flandes donde operan los ingleses, se efectuaron batallas muy encarnizadas el día de ayer. Durante la mañana el fuego de tambor se extendió a todo el frente desde el bosque Houtvrield hasta el canal Ypres-Comines. Este cañoneo fué seguido durante el día por fuertes acciones británicas entre los ferrocarriles que de Roulers conducen a Ypres, vía Langemarck y Zandvoerde. El peso de la embestida enemiga se dirigió contra la población de Passembuele, la cual se perdió temporalmente debido a un ataque impetuoso contra los regimientos probados por la tempestad. La concentración de nuestra artillería obligó al enemigo a abandonar la batalla defendiendo contra nuevos ataques que fueron por resultado luchas muy

tenaces hasta el anoche. Nuestra artillería peleando por ambos flancos del pueblo y las ametralladoras y rifles, cooperando con indomable éxito, rechazaron al enemigo hasta la sangrosa zona de los cráteres.

ALEMANIA CREE QUE EN LA CONFERENCIA DE PAZ INGLETERA NO SERA ARBITRO

AMSTERDAM, 10. Dice el "Water Zetting" de Brno, que el polaco que se ha asentado a Italia es tan fuerte como el que obligó a Francia a trasladar su Gobierno a Burdeos, pero que es más formidable, por la razón de que está más experimentado, más audaz y con más calma que en 1914. Aun los más pesimistas han de decir ahora que Alemania es la suficientemente fuerte para ganar una victoria a fuerza del éxito de Italia, que dará por resultado un cambio completo de actitud de ésta hacia el Este. Si esto no se manifiesta a la vez, se manifestará en la conferencia.

WASHINGTON, 10. Se anunció a la

La Guerra y la América nueva

La Nueva Pan América

El fin de la guerra será la aurora de una nueva era para Pan América y para el panamericanismo. Este es el espíritu que anima a los Estados Unidos en esta época de su historia. El espíritu que anima a los Estados Unidos en esta época de su historia.

El fin de la guerra será la aurora de una nueva era para Pan América y para el panamericanismo. Este es el espíritu que anima a los Estados Unidos en esta época de su historia. El espíritu que anima a los Estados Unidos en esta época de su historia.

El fin de la guerra será la aurora de una nueva era para Pan América y para el panamericanismo. Este es el espíritu que anima a los Estados Unidos en esta época de su historia. El espíritu que anima a los Estados Unidos en esta época de su historia.

El fin de la guerra será la aurora de una nueva era para Pan América y para el panamericanismo. Este es el espíritu que anima a los Estados Unidos en esta época de su historia. El espíritu que anima a los Estados Unidos en esta época de su historia.

El fin de la guerra será la aurora de una nueva era para Pan América y para el panamericanismo. Este es el espíritu que anima a los Estados Unidos en esta época de su historia. El espíritu que anima a los Estados Unidos en esta época de su historia.

El fin de la guerra será la aurora de una nueva era para Pan América y para el panamericanismo. Este es el espíritu que anima a los Estados Unidos en esta época de su historia. El espíritu que anima a los Estados Unidos en esta época de su historia.

El fin de la guerra será la aurora de una nueva era para Pan América y para el panamericanismo. Este es el espíritu que anima a los Estados Unidos en esta época de su historia. El espíritu que anima a los Estados Unidos en esta época de su historia.

G. AMSINCK y Co. Inc.

hacen saber a su clientela que, conforme a arreglos últimamente celebrados, han entrado a formar parte de la

AMERICAN INTERNATIONAL CORPORATION

poterosa asociación, que goza de la confianza del Gobierno de los Estados Unidos, el cual ha visto con agrado este traspaso.

No obstante lo dicho antes, G. Amsinck Co. Inc., continuará sus negocios bajo la misma firma anterior.

El infrascripto Representante lo avisa así a los clientes de la casa, en virtud de instrucciones cablegráficas.

C. W. WAHLE.

OFICINA TECNICA Y DEPOSITO

MATERIALES DE CONSTRUCCION

JAIMÉ CARRANZA

ARQUITECTO 1864.

Se hace cargo de todo clase de construcciones por contrato

trata completa de todos los materiales necesarios para edificar.

Mercaderías llegadas esta semana:

Loza Japonesa, Alfombras, Petates, Papel Tapiz, Cristalería, Cubiertos de Mesa, Carpetas, Colchas, Cortinas y Vajillas. Utiles de cocina.

No Se Descuiden las Heridas

PARA las heridas, las cortadas, las llagas o las magulladuras, aplíquese inmediatamente un poco del linimento Minard que se puede obtener en cualquier botica o tienda general. Es absolutamente puro y maravillosamente antiseptico, capaz de curar cualquier herida o lesión de cualquier naturaleza.

Minard's Liniment Mfg. Co. Framingham, Mass., E. U. A.

RELOJERIA SUIZA de ALDICE CHAPATTE - Calle del Carmen -

Acaban de llegar muchas mercaderías en joyas y relojes, también artículos de fantasía, broches, anillos, aretes, etc. de poco valor, para regalos.

Relojes de pulsera para señoras, surtido variado. Precios baratos. Cordialidad y buen trato. 2540.

Dolores y Espalda De Costado

El sufrimiento de la Sra. Kelly y la manera como se curó.

Burlington, Wis. - "My período era irregular, y tenía dolores en la espalda que me hacía dar un curso de masajes y me sentía muy débil. Después de haber tomado la Pastilla del Compañero Vegetal de Lydia E. Pinkham, me sentí mejor y mi período se volvió regular. Ahora estoy perfectamente sana y feliz."

Si el caso de Ud. es peculiar por cualquier motivo y requiere un diagnóstico especial, escriba (confidencialmente) a Lydia E. Pinkham Medicine Co., Lynn, Mass., y recibirá consejos gratis.

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional

Teatros

VARIEDADES

SABADO 9 DE NOVIEMBRE DE 1917. REPRISE DEL GRAN DRAMA SOCIAL DE VICTORIANO SARDOU TITULADO:

FERNANDA

EL MAYOR EXITO DE LA TEMPORADA ACTUAL - 4 ACTOS, 7 PARTES, 2000 METROS

TREBOL

SABADO 9 DE NOVIEMBRE DE 1917. SOBRIANA REPRISE DE LA ADMIRABLE Y SUBLIME TRAGEDIA PASIONAL EN 5 ACTOS "LA RITA DE LA TEMPORADA"

ACTUALIDADES

HOY SABADO POR ULTIMA VEZ LA GRAN OBRA DE GRANDES EFECTOS "LA RITA DE LA TEMPORADA" Y EL RETO - JUNTA O PALCO DE CTS DOMINGO PRAN MATINEE "JACK" ROQUE - SOBRIANA ESTEREO DE ALBERTO ITALIANO - ENTRE SOBRIANA Y LAGHINAS - O DIVIDIDOS EN EL ARTE

AMERICA

SABADO 9 DE NOVIEMBRE DE 1917. PUERTAS AL CAMPO Y LA VENDIMIA DOMINGO, MATINEE Y NOCHE

DIAGNOSTICO

PODER EJECUTIVO

Se suspende la subvención de la Escuela de Artes y Oficios.

DEPOSITO DE MADERAS "EL PALOMAR"

Acaba de recibir un buen lote de finas maderas de cedro que se ofrece a 14 a 16 centavos la pulgada.

CIGANTONES 4x4 a \$ 1.60 c/u ALFAJIAS 2x4 a 0.70 c/u REGLAS 1x4 a 0.35 c/u REGLAS 1x3 a 0.25 c/u

LOS ESTRENOS DE ESTA NOCHE EN EL TEATRO AMERICA

"PUERTAS AL CAMPO" Y "LA VENDIMIA"

Los programas del Teatro Americano anuncian para esta noche dos novedades que de seguro atraerán al público que concurre a la deliciosa temporada de la Compañía EL ESPERZO.

Sobriana a escena la preciosa comedia en un acto que tantos elogios ha obtenido por parte de los críticos del teatro español. PUERTAS AL CAMPO y además la graciosa comedia LA VENDIMIA, que sin disputa alguna es la obra que más se ha mantenido en los cartones en las temporadas de los teatros de Madrid y Barcelona, cuando hizo su aparición.

Noche tres lucen el ensayo general de estas dos nuevas obras y podemos asegurar que logros los artistas que toman parte en el desempeño de ellas lo hacen de manera correcta y que vendrán de esta manera a agregar un triunfo más a los muchos ya alcanzados por esta simpática Compañía que goza del favor y del constante aplauso del público castellanico.

Para mañana domingo los cartones reservan una nueva sorpresa a los asiduos concurrentes al Teatro Americano, como para ocurrir con broche de oro esta semana que tan pródigo está en aplausos para los artistas nacionales.

Puertas al Campo y La Vendimia que se estrenan esta noche, constarán uno de los más señalados éxitos de la Compañía EL ESPERZO.

TRASLADO

La tienda de Calzado "Gil"

Avisa a su clientela y al público en general, que desde el 5 de Noviembre se mudará trasladando al nuevo local frente al restaurant LA EUROPA, antigua Ferrería de Fortich.

LA VELADA DE ESTA NOCHE EN HEREDIA

A BENEFICIO DE LAS VICTIMAS DE LA EXPLOSION

El Personal de las escuelas de la ciudad de Heredia, encabezada por don Próspero Pacheco, ha organizado para esta noche una espléndida velada, cuyo propósito es desahogar a la vez el fondo para socorrer a las víctimas de la explosión del Cuartel Principal.

Todos y cada uno de los miembros de las escuelas han emprendido vivamente en que esta velada, logre un completo éxito, y al efecto no solo se ha seleccionado un programa selecto, sino también se ha organizado un nuevo local frente al restaurant LA EUROPA, antigua Ferrería de Fortich.

La velada tendrá lugar en el Teatro de Heredia, y como antes decimos, el deseo de llevar a sus compañeros en el día de las víctimas de la catástrofe y al mismo tiempo, el entusiasmo que reina por la velada, aseguran un completo éxito al doble propósito de los señores organizadores.

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional

SOCIALES Y PERSONALES

BAILE DE ESTA NOCHE EN CARTAGO

Con el fin de allegar fondos por las familias de las víctimas de la catástrofe del Principal, habrá esta noche a las nueve y media un baile en el Club Social de aquella ciudad. En la tarde de ayer circulaban las invitaciones en esta capital y en aquella ciudad.

El tren de las cinco de esta tarde llevará un carro especial agregado para los concurrentes de San José. Los tickets para la fiesta de el pasaje, están a la venta en la Estación del Ferrocarril un cuarto de hora antes de la salida del tren.

HOGAR DE PLACEMES

Don Manuel Rodd y su señora esposa Doña Rosalía Duverán de Rodd han tenido la dicha de volver al hogar una encantadora y simpática chiquitita, que al ser la primogenita, viene a colmar de felicidad a los padres, a quienes nos complacemos congratular por el feliz acontecimiento, deseando para la recién nacida muchas felicidades.

ERFERMOS

El joven don Eusebio Venegas, sufrió en el Teatro Nacional un síncope la noche del jueves. Fue atendido por varios amigos en su casa de habitación. Dichos enfermos se ayer el estado de salud del enfermo era bastante satisfactorio.

VIAJEROS

En la mañana de hoy saldrá para los Estados Unidos don Héctor E. Zumbado, don Arnoldo y don Alfredo Lang. Les deseamos un feliz viaje.

Para los Estados Unidos saldrá dentro de poco la señorita Ángela Acuña.

Para Roso, donde pasará una temporada salió hoy en la mañana la apreciable señorita Clayre Riggs. Cristóbal de Valentin se fue hoy para los Estados Unidos en viaje de paso, en compañía del señor y señora Baumann. Les deseamos feliz viaje.

Para los Estados Unidos saldrá dentro de pocas horas la señorita Ángela Acuña.

Para Roso, donde pasará una temporada salió hoy en la mañana la apreciable señorita Clayre Riggs. Cristóbal de Valentin se fue hoy para los Estados Unidos en viaje de paso, en compañía del señor y señora Baumann. Les deseamos feliz viaje.

Para los Estados Unidos saldrá dentro de pocas horas la señorita Ángela Acuña.

Para Roso, donde pasará una temporada salió hoy en la mañana la apreciable señorita Clayre Riggs. Cristóbal de Valentin se fue hoy para los Estados Unidos en viaje de paso, en compañía del señor y señora Baumann. Les deseamos feliz viaje.

Para los Estados Unidos saldrá dentro de pocas horas la señorita Ángela Acuña.

Para Roso, donde pasará una temporada salió hoy en la mañana la apreciable señorita Clayre Riggs. Cristóbal de Valentin se fue hoy para los Estados Unidos en viaje de paso, en compañía del señor y señora Baumann. Les deseamos feliz viaje.

Para los Estados Unidos saldrá dentro de pocas horas la señorita Ángela Acuña.

Para Roso, donde pasará una temporada salió hoy en la mañana la apreciable señorita Clayre Riggs. Cristóbal de Valentin se fue hoy para los Estados Unidos en viaje de paso, en compañía del señor y señora Baumann. Les deseamos feliz viaje.

Para los Estados Unidos saldrá dentro de pocas horas la señorita Ángela Acuña.

Para Roso, donde pasará una temporada salió hoy en la mañana la apreciable señorita Clayre Riggs. Cristóbal de Valentin se fue hoy para los Estados Unidos en viaje de paso, en compañía del señor y señora Baumann. Les deseamos feliz viaje.

Para los Estados Unidos saldrá dentro de pocas horas la señorita Ángela Acuña.

Para Roso, donde pasará una temporada salió hoy en la mañana la apreciable señorita Clayre Riggs. Cristóbal de Valentin se fue hoy para los Estados Unidos en viaje de paso, en compañía del señor y señora Baumann. Les deseamos feliz viaje.

Para los Estados Unidos saldrá dentro de pocas horas la señorita Ángela Acuña.

Para Roso, donde pasará una temporada salió hoy en la mañana la apreciable señorita Clayre Riggs. Cristóbal de Valentin se fue hoy para los Estados Unidos en viaje de paso, en compañía del señor y señora Baumann. Les deseamos feliz viaje.

Para los Estados Unidos saldrá dentro de pocas horas la señorita Ángela Acuña.

Para Roso, donde pasará una temporada salió hoy en la mañana la apreciable señorita Clayre Riggs. Cristóbal de Valentin se fue hoy para los Estados Unidos en viaje de paso, en compañía del señor y señora Baumann. Les deseamos feliz viaje.

Para los Estados Unidos saldrá dentro de pocas horas la señorita Ángela Acuña.

Para Roso, donde pasará una temporada salió hoy en la mañana la apreciable señorita Clayre Riggs. Cristóbal de Valentin se fue hoy para los Estados Unidos en viaje de paso, en compañía del señor y señora Baumann. Les deseamos feliz viaje.

Para los Estados Unidos saldrá dentro de pocas horas la señorita Ángela Acuña.

Para Roso, donde pasará una temporada salió hoy en la mañana la apreciable señorita Clayre Riggs. Cristóbal de Valentin se fue hoy para los Estados Unidos en viaje de paso, en compañía del señor y señora Baumann. Les deseamos feliz viaje.

Para los Estados Unidos saldrá dentro de pocas horas la señorita Ángela Acuña.

Para Roso, donde pasará una temporada salió hoy en la mañana la apreciable señorita Clayre Riggs. Cristóbal de Valentin se fue hoy para los Estados Unidos en viaje de paso, en compañía del señor y señora Baumann. Les deseamos feliz viaje.

CARTAS DE HONDURAS

Las fiestas del aniversario de la Independencia en Tegucigalpa, este año, se celebraron con un acento de independencia. Breve reseña de nuestro correspondiente.

Tegucigalpa, 5 de octubre: Apreciando en todo su valor la campaña centenario que tan acertadamente realiza el importante diario LA INFORMACION, para dar a conocer en esta política y social, comercial y agrícola, artística e industrial, lo mismo que las orientaciones intelectuales de nuestras capitales, voy a transcribir algunas impresiones de la manera más sucinta como se puede, de observar el aniversario de la Independencia centroamericana, especialmente hoy que tenemos fundadas esperanzas en la reconstrucción de la Gran Patria de nuestros mayores.

La celebración de las fiestas de la Patria ha decoreado de manera tan alegre, con tanta rapidez se apesca el fuego del entusiasmo en los corrillos, pechos ciudadanos, que tal anomalía espiritual hacía pensar en que al correr de los años que faltan para cumplir la primera centuria de nuestra vida independiente, de los hechos desarrollados el 15 de setiembre de 1821 apenas si quedaría un vago recuerdo en la impreta lejana de los ojos de la memoria.

Pero estaño, la voz del Gobierno hondureño, el grito de "Unión" lanzado desde el capitolio de Tegucigalpa, ha sido "siglo" así el "centenario" habiendo sido inapropiada que ha reducido sobre-venidos, la virtud de despreciar en el templo el altar con un festivo de la patria y de provocar en la juventud hondureña, anhelo de reconstrucción y de renovación hacia las patrias que nos heredan una herencia que no osamos defender ni con fuerza, porque a eso se opusieron las ambiciones de los ultramarinos y los mandados del sabio del se-
ñorato, aunque jurado de la propiedad y del engrandecimiento de los pueblos.

Hoy, líderes de todos los partidos políticos, haciendo patriótica tributación de servicios personalísimos, se agrupan como un solo hombre, recordando el estandarte federal que fue el primer ideal en las manos del Presidente de Honduras.

Y bajo auspicios tan simpáticos, la celebración del 15 fecha por fuerza que sea una entusiasta expresión de todos los sentimientos nacionales y la justa población del ardor patriótico de un pueblo altivo, consciente y valeroso.

En la noche del 13 se iniciaron las fiestas con un brillante concierto ofrecido por el "Comité Central Unificado" y que ejecutó con maestría singular la ya famosa orquesta Morán.

El 14 en la mañana se llevó a cabo en el paseo de La Isla el juramento de fidelidad a la Bandera Federal, prescrito ante el señor Presidente de la República por los miembros del "Club Francisco Morazán" y "Sociedad Normal Unificada", acto que estuvo presidido de soberana solennidad y al que dieron mayor brillantez la presencia de las escuelas y colegios de ambas ciudades, la Academia Militar con uniforme de rigorosa gala, las Bandas de los Supremos Poderes y de Infantería y gran número de distinguidos ciudadanos.

En esa ceremonia se cantaron con voces frías infantiles los himnos de los cinco repúblicas centroamericanas y las bandas ejecutaron la vieja marcha de la nacionalidad.

Por la tarde, los juramentados en compañía de las escuelas y colegios de la capital, organizados en longaniza manifestación, desfilaron por los jardines públicos, coronando las estatuas de los próceres de la Independencia y de los mártires de la Unión Centroamericana.

En estas actos aclamaron varias veces las agraciadas señoras de la localidad.

Por la noche se dio cita en el Par-

que Morazán la juventud desbordó de añosos. Y allí se hizo derroche de juegos pirotécnicos y de proyecciones cinematográficas, ejecutándose a la vez, un variado y selecto concierto orquestal.

El día 15 la ciudad amaneció de fiesta. Las campanas revolucionaron locamente. El cañón tronaba en las colinas. Por doquiera se escuchaban fanfarrias vibradoras y golpes sonoros marciales. Flacas de escolares grandemente uniformados cruzaban a modo por las avenidas, sosteniendo el azul y blanco se advertía en todas partes; en las glorias banderas que flameaban en las astas; en las es-
carpetas que con orgullo se destacaban en los pechos de la juventud; en los trajes de los escolares y en los uniformes de las elegantes damas del ejército. Azul y blanco en todas partes; un suave ariel de esperanza por una cinta de nivel cruzado, como en la idea del armonioso verso del himno patrio.

A las ocho de la mañana las sociedades universitarias coronaron el busto del General Cabañas y del Padre Freiles; y en ese acto, a nombre de las diferentes agrupaciones, hablaron don Pedro Castellanos y don Manuel Cárdenas.

Poco después, la Municipalidad de Comayagüela dio una solemne recepción pública, inaugurando a la vez, el edificio del cableado, obra de gran aspecto y de mucha comodidad para la instalación de las diversas líneas del ramo.

En nombre de la corporación pronunció un hermoso discurso, Manuel P. Barahona.

El "Comité Central Unificado" en nombre de la Comisión Inicial que el Gobierno de Centro América nombró don Francisco Bertrand, quiso decir su gratitud por tan gran obra, obsequiándole con una corona laurel, simbólico presente que le fue entregado a la una de la tarde por el Director de esta oficina mencionada. De igual distinción se hizo objeto al señor Ministro de Relaciones Exteriores, doctor don Mariano Vázquez, de igual colaborador del gobernante hondureño en la obra de reconstrucción de la antigua Patria.

El Ayuntamiento de Tegucigalpa y a las dos de la tarde recibió, con asistencia de alta personalidad oficiales y gran número de distinguidos particulares invitados al fin. En dicho acto, después de la lectura del acta de Independencia Juan María Cuñillal, nombre del 6º un conceptuoso discurso y el señor Delfo, su representante Municipalidad, borió una aplausiva oratoria.

El domingo 16 tuvo efecto, por el momento desfilé popular, que fue de los más sugestivos, por el número que desfiló en el pueblo y la oportuna organización que se dio a las distintas agrupaciones de las sociedades. De esta y de las otras manifestaciones se tomaron muchas fotografías.

Una simbólica caravana infantil, en la que participaban una buena artista español don Pedro J. Vera y en que se destacaba la figura de Nelia Matamoros; y la noche por arribo del don Juan Costa D., en la que atravesó mil miradas Margarita Medina.

Después de recorrer la prole los parques y las principales de la ciudad, se disolvió en el Morazán a las 12 m. Los al-
de las escuelas y colegios fue, notablemente obsequiados en el local Cabañas.

Por la noche, la orquesta se dio otro concierto en el Parque Morazán. Hubo también fuegos artificiales y exhibiciones cinematográficas con otros espectáculo de fiestas organizadas en honor a la fecha Inmortal de nuestra libertad. Estas fiestas de cuyo desarrollo esta crónica en párrafo referido.

"SISTEMA GRACE"

En el primer semestre de 1917 llegaron a San Francisco 510,000 sacos de Cafés Centro-americanos de los cuales pertenecían a W. R. GRACE & Co. y sus clientes 197,000 sacos, o sea el 40 %

El primero de Julio las existencias en primeras manos eran 141,000 sacos

de los cuales pertenecían a W. R. GRACE & Co. y sus clientes solamente 9,000 sacos, o sea el 6 %

POR CUARTO. UN RESULTADO HALAGUENO EN UN MERCADO FLOJO Y ABATIDO!

Agencia de W. R. GRACE & Co. Pasaje Central Apartado 1076

1258

Teléfono 769

Costa Rica a vista de pájaro LABOR DE CORRESPONSALES

DE OROTINA

Los días fué el domingo más estimable familiarmente. En un momento de ocio, el jefe político, obsequiando a los asistentes con una melancolía, festejaba el onomástico del Angel, estimado amigo y que no habiéndose podido en su oportunidad hacerle pasar el domingo por la tarde nos reunimos los festejantes en un mayor número al salón de la noche. Una vez en el espacio a la repartición de las a los acordés de un que con tal fin se había preterminada la repartición fué ejecutado el precioso "LA PARADA DE LOS OS. Quien llevando su encelo de fuerza y de ento y se siente como arrastrado fuerza misteriosa a bailar? contemplar frente a frente amado bouquet de gentiles es, como el que allí había no quiera como multiplicar bailar con todas? los caballeros y risueñas y señoras ostentaban sus trajes con la sencillez de su cultura, semejaban a variedad de sus colores, ban a juguetonas mariposas revoloteando de sus predilectos con ellas?

Cristina Garro, Delia A. Logronina de Lemos, Brigardano, María Farré y Ma-
En una hora se presentaron al as estimables matrones, doña María de Lemos, doña María Farré y encantadora y bonhijita Natividad, y la premura del tiempo de pongo para hacer este esbozo, omito el nombre de señoras pero me respete mis ocurrencias. Especifica se prolongó hasta m. dejando todas las almas gadas en el suave perfume resuelto que como dijo B. Enriquez: "Es amargo a veces siempre tierno".

El sábado día como una de señoras que estuvieron presentes la noche y que dió mucho en su presencia: doña Ana Garro.
En la estimable familia, felicitación por el de la fiesta y don Rafael Q. durante muchos años festejando su onomástico, estimaria a algunos jóvenes procuran no ABONARSE en balde de confianza en donde escasea el momento pero me respete mi naturalidad tímida se queda a todos los de Valencia.

FELIO BALL

DE ATENAS

Con motivo de la horrenda catástrofe del Principado, que tan tristemente consternó a todo el país hoy de las tristezas el gran baile que se verificó el 24 del corriente del Santo Patrono, San Rafael. No obstante, atendiendo a que en el día de la Comisión central de las señoras, estaban hechos todos los preparativos, se resolvió dar el baile el domingo 25 si se hizo y no exageramos al es-

lificar esa fiesta de verdadero acontecimiento social.

El decorado del salón estuvo a cargo de Santiago Fonseca, bien conocido como artista, pero que reser vaba esta vez grandes sorpresas de ingenio y gusto estético. En armonioso conjunto, los arcos, las guirlandas y las flores, hacen juego con la iluminación, admirablemente dispuesta, y a fe que no debía ser aquel decorado sino una obra digna de ser de marro al bellísimo cuadro de los distinguidos señoras y elegantes señoras que fue go reunieron, cuando primeroso en que cada una significaba un hermoso rasgo o un delicado detalle y el laberinto quedó incompleto al ansearse cualquiera de ellas.

Una orquesta de diez músicos ha de la habilidad del maestro Santa, bria, ejecutó un programa de 14 piezas, no menos digna de elección por su propio valor musical que por la maestría de la ejecución. Como la fiesta había de ser peculiarmente deliciosa, era la idea seguir a cada concurrente por la presencia y existencia finera de las recibidoras, señoras Livia de Sarrabia, Adela de Sarrabia, Lidia de Ramirez y señoras Angélica Ramirez, Lidia y Lidia Jenkins.

Fué la hora del desfile, verdadera exposición de belleza femenina realizada por las magníficas armonías de la orquesta, por la elegancia de los trajes y el perfume de las flores y, si se quiere, por el contraste con los compañeros de pareja.

El orden fué este:— Don Augusto Jenkins y doña Livia de Sarrabia, don Juan Tamayo y doña Lidia de Ramirez, don Rafael G. Blanco y doña Adela de Sarrabia, don Luis Pacheco y doña Margarita de Sarrabia, don Luis Vargac, Q. y señorita Aménica Jenkins, don Napoleón Jenkins y señorita Angélica Ramirez, don Santiago Ovares y señorita Eda Jenkins, don Edmundo Chaves y señorita Elisa Ramirez, don Raúl Sepulveda y señorita Dor Jenkins, don Alberto Jenkins Z. y señorita Arisbelia Rojas; don Nestor Chinchilla y señorita Angélica Chaves, don Desiderio Chinchilla y señorita Adriana Chaves, don Humberto Tamayo y señorita Lidia Jenkins, don Pedro Rojas y señorita Carolina Ruiz, don Abel Chaves y señorita Ramona Cortés, don Octavio Rojas y señorita Blanca B. Blanco, don Rafael A. Jenkins y señorita Bermeinda Jenkins, don Carlos Brenes y señorita Odilia Arias.

Elección 2ª Reina, no fué posible. Cada una mereció un céreo Muchas de ellas ejercen su dulce tiranía sobre el corazón de algún fortunado mortal dentro y fuera del baile; las otras cuentan por vasallos a todos los que calzan bajo la jurisdicción de sus miradas.

La espiritualidad de las bellas la exquisita galantería de los fue el entusiasmo y la cordialidad fueron notas características de aquella fiesta que terminó a las dos de la madrugada, dejando a los concurrentes las más vivas y gratas impresiones. Bien merecen un aplauso los organizadores de la simpática fiesta y la solledad ateniense por su cultura, puesta de relieve en esta ocasión.

Atenas octubre de 1917.—

CORRESPONSAL

Información General

Sábado, Noviembre 3 de 1917
LOS INMENSURABLES MORTUOS DE LA GUERRA

SANTO.— VALENTIN, presbítero m. Humberto, Ob. Santa Rita, madre de Gregorio PAPA.

— EL ANIVERSARIO de la Independencia de Panamá, (tras la Bandera) MERCURIO CAS, superior con el sol a las 24 m. p.m.

— ONTO apraxado a las 5-34 p.m. OCASO apraxado a 3-34 p.m. DURACION del día 11 h. 34 m. DURACION de la noche 8 h. 34. TIEMPO probable, variable. MAREAS En Pastreñas 1 p.m.

— NACIMIENTOS
Juan Cirilo de Emilio Mentes de Oca Alvarado y Josefa Alvarado; Miguel Bustamante, de Costa Cabe Espinoza; Heriberto, de Juan Quenda Urueta e Isabel Arroyo Salas; Virginia Adellita, de Ramona Mora Ramirez; Ana Francisca, de Andres Quiros Quiros y Matilde Saldaña.

— DEFUNCIONES
Felicito Sáenz Hoyos de 33 años, R. Santa Morales, 23 Ave. San José.

— ORREOS
Hoy se despachará correspondencia para Europa y Estados Unidos, por vía New York y New Orleans.
— Hoy se despachará correspondencia para las demás Repúblicas de Centro América, Colombia y Kingston, vía Pastreñas.

— PASAJEROS
Pedro Bolandera, para Estados Unidos, Victor E. Zumbado para New York; Alfredo Lang R. para New York; Cristina de Valdivia, para Estados Unidos.

— HOTELES
Washington, Entradas — Frances Barr

"BITTALL"

TODO EL MUNDO LO ESTA TOMANDO YA EN COSTA RICA

Se ha impuesto por su propia excelencia como TONICO, su potencia como ESTIMULANTE y por su exquisito sabor. Pídale en todas las cantinas y boticas y por mayor a The Costa Rica Comission Co. San José C. J. O'DONNELL Gerente. Apartado 496 — Teléfonos 491 y 448

LA VIDA MODERNA ES EL MAYOR ENEMIGO DE LA BELLEZA FEMENINA

Los trajes, las preocupaciones, los bailes, la ajetreo, todo constituye a aniquilar la belleza de la mujer, y sobre todo a marchitar la hermosura del busto. Para contrarrestar esto, hay un remedio eficaz, estimulante, reconstructor y creador. Es el MISTERE (Tablets and Lotion) que devuelve inmediatamente al busto su opulencia y suscita nuevos encantos en la mujer. Haga un sólo ensayo y se convencerá. Depósito en Costa Rica: Botica Francesa. 2230

PARA AUMENTAR LOS PRECIOS

Con el objeto de elevar los precios en los servicios de Funeraria nos ha propuesto la otra Empresa que formamos un Trust cosa que hemos rechazado. Tome nota el público y siga favoreciendo a quienes no los explotan. MANUEL CAMPOS HERMANOS. NOTA.— Si Ud. quiere ver los documentos de las proposiciones de la otra Empresa, sírvase pasar a nuestra casa. 2537

EL TECHADO HYDREG HA DADO LOS MEJORES RESULTADOS

Liviano, fácil para pegar, y ACTUALMENTE el más barato HYDREG FELT ENGINEERING Co. New York. J. JOAQUIN RODRIGUEZ h. Agente. 2642 avoy.

DEPURATIVO DE SAN RAFAEL GRAN PURIFICADOR DE LA SANGRE

Infalible en la sífilis y sus derivados Cura el reumatismo, granos, manchas y demás enfermedades producidas por impurezas de la sangre. WALTER J. JAMES & Co. De venta en la Botica Americana, Frente al Siglo Nuevo 2264

UNITED FRUIT COMPANY AVISO

SERVICIO DE VAPORES
Debido a las presentes circunstancias, la Compañía no puede, como anteriormente, publicar un itinerario de sus servicios. Se espera continuar servicios semanales de pasajeros, correspondencia y una cantidad limitada de fete para Boston, New York y New Orleans, pero como la fecha de salida lo mismo que el reglamento para aceptar pasajeros y carga están sujetos a cambios sin previo aviso, se replica a los pasajeros y embarcadores que antes de salir para Limón soliciten informes en la Oficina de San José o don los Sub-Agentes, señores Saco & Pirie Successores y aun así, la Compañía no se hace responsable de reclamos de ninguna clase y en caso de cambio de itinerario únicamente se reembolsará el valor del pasaje y de los depósitos hechos. G. P. CHITTENDEN, Administrador. 2228.

Libro muy recomendable. Deben adquirirlo todos los que desean saber más de la vida en el mundo. "LIBRO DEL AÑO". Libro especialísimo para el verano en cuero y cortes de \$1.50 por

PRACTICA DEL AMOR HACIA EL CORAZON DE JESUS Y LECTURAS PARA LOS 50 VIERNES

ha sido entronizado el Corazón de Jesús o haya de entronizarse. 1 tomo de 530 páginas en un mismo. MARIA Y DE LINES 9299

